



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
**DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN
TINGGI, RISET, DAN TEKNOLOGI**
Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126
Laman www.diktiristek.kemdikbud.go.id

Nomor : 0989/E4/DT.04.02/2024

15 Maret 2024

Lampiran: Satu berkas

Hal : Tawaran Program Peningkatan Kualitas Publikasi Internasional (PKPI)
PMDSU Tahun 2024 Gelombang I

Yth.

1. Wakil Rektor Bidang Akademik
2. Direktur Program/Dekan Sekolah Pascasarjana
3. Perguruan Tinggi Penyelenggara Beasiswa PMDSU *batch* VI dan VII
(daftar terlampir)

Bersama ini kami beritahukan bahwa Direktorat Sumber Daya, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi membuka kesempatan bagi penerima Beasiswa Pendidikan Magister menuju Doktor untuk Sarjana Unggul (PMDSU) *batch* VI dan VII untuk mengikuti Program Peningkatan Kualitas Publikasi Internasional (PKPI) Tahun 2024 Gelombang I. Program ini berupa kegiatan *internship* di perguruan tinggi/lembaga penelitian terkemuka di dalam/luar negeri sesuai dengan Rencana Studi Paripurna (RSP) PMDSU yang telah disiapkan pada saat awal studi. Melalui program ini diharapkan dapat menunjang keberhasilan target terpenuhinya minimal dua publikasi hasil riset di jurnal internasional bereputasi yang dihasilkan mahasiswa penerima Beasiswa PMDSU.

Dalam pelaksanaan PKPI tahun 2024 ini, terdapat dua skema yang dapat dipilih oleh calon, yaitu:

1. Skema luring, yaitu pelaksanaan Program PKPI dilakukan secara luring dengan mitra perguruan tinggi/lembaga penelitian terkemuka di dalam/luar negeri
2. Skema daring, yaitu pelaksanaan Program PKPI dilakukan secara daring dengan mitra perguruan tinggi/lembaga penelitian terkemuka di dalam/luar negeri

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mohon kesediaan Saudara untuk menyebarluaskan informasi ini sesuai panduan terlampir. Bagi mahasiswa PMDSU *batch* VI dan VII yang berminat dan memenuhi persyaratan dapat segera mendaftar secara daring (*online*) melalui laman <http://pmdsu.kemdikbud.go.id/> dengan menggunakan akun login masing-masing mahasiswa. Pendaftaran dapat diakses mulai tanggal 8 April s.d. 19 Mei 2024.

Atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

Direktur Sumber Daya,



Mohammad Sofwan Effendi
NIP 196404031985031008

Tembusan:

Plt. Dirjen Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi.